

**Amtliche Bekanntmachungen der Dualen Hochschule Baden-Württemberg
Nr. 04/2013
(14. Februar 2013)**

Bekanntmachung des Wahlvorschlags für die Wahl der studentischen Mitglieder des Senats

Der Wahlausschuss für die Wahl zum Senat der Dualen Hochschule Baden-Württemberg hat in seiner Sitzung am 12.02.2013 folgenden Wahlvorschlag zugelassen:

1. In der Gruppe der Studierenden gehören dem Senat 3 Wahlmitglieder an.
2. Nach § 14 Abs. 1 WahIO Senat findet Mehrheitswahl mit Bindung an die vorgeschlagenen Bewerber statt.
3. Der Wahlberechtigte hat so viele Stimmen, wie Mitglieder seiner Gruppe zu wählen sind (Gesamtstimmenzahl); er kann die Gesamtstimmenzahl auf die Bewerber der Wahlvorschläge verteilen und einem Bewerber bis zu drei Stimmen geben (§ 14 Abs. 2 WahIO Senat).
4. Es darf nur mit amtlichen Stimmzetteln gewählt werden.

Wahlvorschlag: "AStA-Senat"

Name	Zugehörigkeit Studienakademie/Außenstelle	Studiengang
1. Lilith Tschürtz	DHBW Stuttgart	Soziale Arbeit
2. Patrick Strittmatter	DHBW Lörrach	Informationstechnik
3. Kay Bäumges	DHBW Karlsruhe	Elektrotechnik
4. Anneliese Haaks	DHBW Mosbach	BWL – Industrie
5. Benjamin Bahmann	DHBW Heidenheim	Sozialmanagement
6. Christopher Krah	DHBW Mannheim	IMBIT

Stuttgart, 14. Februar 2013



Dr. Pascal Kolb
- Zentraler Wahlleiter -



Tamara Kaiser
- Stellvertreterin des zentralen Wahlleiters -